

リスさんに 会いに行こう

ドングリや松ぼっくりを部屋の外に置いておくと、森からリスがやってきて食べてくれた！という遊びを楽しんでいたあひる組。もちろん本物のリスが来たわけではなく、担任の遊び心なのですが、子ども達は真剣そのもの。リスから葉っぱの手紙が届いたり・・・とやり取りを楽しんでいくうちに「森に遊びに来てね」と招待されました。



帰り道も
無事に帰れ
ますように

もしかして
リスさんの
おうちかな？



こんなに
大きい葉っぱ
あったよ



残念ながらリスには会えなかったけれど、「ライオンの声がした!」「ゾウもいるかもね」など子どもたちの想像力豊かなつぶやきがたくさん聞かれました。歩いて行ける距離にこんなに豊かな森があることも嬉しい発見。リスさんに、気持ちは届いたのでしょうか？

かせきかもしれない・・・！？



見てこれ！
おれの持ってる
化石はこれに
似てるでしょ！

園庭で見つけた大きな石。子どもたちが拾ってこの石の正体を研究しています。詳しいことは右下の写真を読んでみてください。

子ども達は自分の知っている知識の中であれこれと予想を立てて、お互いの考えを話し合っています。世紀の大発見、なるか？

ふしぎないしはっけん！？



- *かせきを見つけるほうほう*
- ・すなうまっているかせきをほってさがす
- ・ブラシでこまかいすなをとる
- ・みずであらう
- ・サソリにきをつける
- ・サソリがぜんめつするとさがしやすい

しょうごくんがかんがえたいしのれきし

- ・10まんねんまえのなんきよくにあったいし
- ・なまえは「なんきよくちりソート」
- ・おまつりでつかわれていた

↓よーくしらべてみると…

すなをしらべたらやっぱりほっきよくのいしだった！！サハラさばくでもなくて、とっとりけんの「とっとりきゅう」というところのもの。これは、きょうりゅうのいた「ひょうがき」のいしかも！？



雨の日の過ごし方 人それぞれ

R3.11.9 綾南幼稚園



今日は雨。大好きな外遊びができません。
でも大丈夫。
部屋の中でもいろんな楽しみ方があることを
子どもたちは知っています。
ボウリングしたり、ロボットに変身したり。
雨をのんびり眺めるのも、けっこう素敵な時間です。

あした、やきいもやります

R3.11.10 綾南幼稚園



さつまいもがまだまだ残っているので、明日のなかよしデーで焼き芋をしたいと思います。

やきいも たべました

R3.11.11 綾南幼稚園

やきいも求めて
長蛇の列が
できました！

美味しい笑顔が
とってもかわいい
子どもたち

この時期に火や煙を
身近に感じることも
大切にしたいです

包むのを手伝って
くれる子もいました



園長室

R3.11.11 綾南幼稚園



園長先生の部屋が
子どもたちの憩いの
場になっていました。

「なんかいいなあ」と
思わず撮影。

何を話していたの
でしょう。

年中 キツツキの森へ

R3.11.12 綾南幼稚園

